

Johannes Haase – violinista – biografía 2014

El violinista alemán Johannes Haase es conocido por su versatilidad e interpretaciones cautivantes, tocando violín moderno y violín eléctrico.

Es músico de la Deutsche Kammerphilharmonie Bremen, una de las orquestas más importantes del planeta, y es un músico activo en el campo de la música contemporánea, música improvisada, y en bandas, lo que lo lleva a recorrer las salas de concierto y festivales del mundo.

Johannes estudió en Bremen y Basel, donde obtuvo su grado de master en improvisación libre en el año 2012, estudiando con Fred Frith y Thomas Klug, además, ha tomado clases con Irvine Arditti, Igor Ozim, Kala Ramnath y miembros del Ensemble Modern.

Por su interpretación de música contemporánea, ha ganado varios reconocimientos, entre ellos el John-Cage-Award Halberstadt en 2008, y en 2011 recibió el Klaus-Huber-Award, premio entregado por la University of Arts de Bremen.

Johannes Haase tocó un violín hecho para él por Stephan von Baehr (Paris, 2009) y una Violectra por Dave Bruce Johnson (Birmingham, 2010).